



かみくまだより

“こんな 大きいさかな はじめて見た”

2月28日に石狩鍋クッキングを行いました。

ももとりんごの保護者の細野さんのお父さんに来てもらい、鮭をさばいてもらいました。

食堂に子ども達が集まります。給食の遠藤先生から鮭の話（紙芝居ふう）に、子ども達に分かるように話してくれました。その後、いよいよ、鮭をさばきます。

細野さんが鮭を取り出すと、普段は切り身しか見たことがないので「こんな大きい魚見たことない」とビックリ。

まず、頭を切り落とします。職員が切った頭を子ども達に見せに行くと、ももさんではビックリしたのか泣いてしまう子もいました。

その後、見事な包丁さばきで次々と鮭をさばいてくれました。

その間に、なぜなぜさん、ぐんぐんさんは、手でこんにゃく・豆腐・白菜等をちぎってくれ、ぐんぐんさん、どんどんさんは職員に手伝ってもらいながら、人参・大根を大人用の包丁で切ってくれました。

調理がすんだ後は、ラップお握りを作りました。みんなよく食べましたよ。



(鮭をさばいています。みんな真剣)



(大根を切っています。うまく切れるかな)



(上手に、ちぎれたでしょう)



(“ゆかり”と“おかか”の🍡です)

3月の予定

1日(木)	身体測定	15日(水)	卒園式
6日(火)	誕生会	23日(金)	全園父母懇談会
7日(水)	ぐん・どん遠足	27日(火)	避難訓練
10日(土)	おうち懇談会	28日(水)	新年度保育開始

お知らせ・お願い

<おうち懇談会について>

上北沢こぐま保育園の開園から1年がたとうとしています。

2月の“園だより”でもお知らせしましたが以下のように、保護者のみなさんと1年間の保育を振り返りながら子ども達の成長や保育についての懇談会を行います。

年度末の大変お忙しい時期とは思いますが、よろしくお願いいたします。

日時：3月10日(土) 9:30~11:00

*家庭保育が可能な方はご協力お願いします。

<新年度説明会について>

以下のように新年度説明会を行いますので、よろしくお願いいたします。

日時：3月23日(金) 16:30~18:00

内容：2018年度の保育について

担任・グループ発表

新おうち懇談会 等

<卒園式について>

3月15日(水)に第1回の卒園式を行います。式には在園児代表でなぜなぜさん、ぐんぐんさんが出席します。

*詳しくは後ほどお知らせします。

<アンケートありがとうございました>

アンケートのご協力ありがとうございました。

保護者のみなさんからの、様々な意見をふまえて来年度に向けて延長保育や行事等の見直しを行っています。(すべての、意見を取り入れることはできませんが)

詳しいことは、23日の全園父母懇談会にてお知らせします。

<入園・進級おめでとうの会>

以下のように“入園・進級おめでとうの会”を行ないます。ご都合のつく保護者の方はご参加ください。

*日時：4月2日(月) 10:00~10:45(9:45~ 受付開始)

・参加される方は、終了後におむかえをお願いします。

【おうち懇談会・新年度説明会・入園・進級おめでとうの会の参加については随時、コドモンにアップしますので、よろしくお願いいたします。】